

# GIULIANA RANCIC

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Entertainment journalist, fashion and beauty expert, Television personality



Pemenang penghargaan Fan Favorite di Daytime Emmy Awards 2014, Giuliana Rancic adalah jurnalis hiburan, pakar mode dan kecantikan, dan tokoh televisi tepercaya dengan 3 juta pengikut setia di Twitter. Dia adalah jangkar E! Berita, lawan main tim Mode Polisi E! Yang sangat populer, pembawa acara Beyond Candid dengan Giuliana dan telah berada di karpet merah untuk setiap acara besar di industri hiburan yang mewawancarai bintang-bintang dan mendapatkan pemecahan Hollywood. Giuliana ditonton oleh jutaan orang setiap minggu di E! di reality show hitnya, Giuliana & Bill, yang baru-baru ini menyelesaikan musim ketujuh - musim dengan nilai tertinggi hingga saat ini.

## Topics

- Celebrities
- Entrepreneurship
- Fashion
- Lifestyle
- Society

Giuliana baru-baru ini meluncurkan lini pakaiannya sendiri, G oleh Giuliana Rancic, di HSN - debut lini pakaian paling sukses di HSN pada tahun 2012 dan memenangkan penghargaan HSN Best Brand Launch yang sangat didambakan.

Pada tahun 2006, Rancic merilis buku debutnya yang sangat dipuji, Think Like A Guy: How to Get a Guy By Thinking Like One. Ini adalah buku pedoman praktis dan lucu tentang aturan pendaratan pria impian Anda. Dia baru-baru ini merilis buku keduanya, I Do, Now What?, diterbitkan oleh Random House. Giuliana ikut menulis buku dengan suaminya. Dia saat ini sedang mengerjakan memoarnya yang sangat dinanti-nantikan, juga dengan Random House, yang akan dirilis Hari Ibu 2015.

Pada 2013, Rancic menciptakan "Fab-U-Wish," sebuah program untuk mengabdikan keinginan mode, kecantikan, dan selebritas bagi para wanita yang berjuang melawan kanker payudara. Program ini hanyalah salah satu aspek dari misinya yang berkelanjutan untuk membantu mereka yang mengalami kesulitan untuk menemukan kebahagiaan dan pandangan hidup yang positif. Yang lainnya termasuk Bright Pink, Yayasan Riset Kanker Payudara, Operation Smile, Dress For Success, Mercy Home for Boys and Girls di Chicago dan Children's Miracle Networks.

Penghargaan Giuliana baru-baru ini termasuk Aliansi untuk Perempuan dalam Media Foundation, "Caring Is Sexy Award," "Sexiest Mom" dari Victoria's Secret "What Is Sexy?" Penghargaan, penghargaan "Beautiful Humanitarian" dari Professional Beauty Association dan Operation Smile's 2011 "Universal Smiles" award.

Rancic adalah kekuatan di-kamera dan mati tetapi keberhasilannya yang luar biasa tidak datang dengan mudah. Dia adalah hasil nyata dari "Impian Amerika" dan inspirasi bagi orang-orang, baik tua maupun muda. Dia dilahirkan di Naples, Italia, di lingkungan yang sederhana, dan pindah ke Amerika Serikat ketika dia masih kecil. Perselingkuhannya dengan jurnalisme televisi dimulai bahkan sebelum dia bisa berbicara bahasa Inggris - orang tuanya tidak mampu membeli guru, jadi dia belajar bahasa itu dengan menonton TV.

Rancic menerima gelar sarjana dalam bidang jurnalisme dari University of

Maryland dan gelar master dalam bidang jurnalisme dari American University. Saat hadir, Giuliana bekerja di kantor berita Capitol Hill yang meliput sejumlah kisah yang berkaitan dengan Pentagon, Mahkamah Agung, Gedung Putih, dan Departemen Luar Negeri. Setelah lulus, dia pindah ke Los Angeles untuk mengejar hasratnya yang sebenarnya – hiburan – di mana dia saat ini tinggal bersama suaminya, pembicara Bill Rancic.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*